Diario del AltoAragón - Lunes, 21 de mayo de 2007

Bonito espectáculo en el 'Luis Muñoz'

Amador ganó el Memorial a Tamayo al esprint y Jorge Imaz (Renault Auto Cuatro), firmó un gran quinto puesto

D.A.

HUESCA.- El costarricense Andey Amador, del Lizarte, se adjudicó el XXIV Memorial Luis Muñoz disputado ayer en Sabiñánigo. Amador se impuso al esprint a su compañero de fuga durante casi toda la carrera, el colombiano Diego Tamayo (ahora en el Azysa y anteriormente en el CAI), en un tiempo de 2h.46.17, con un promedio de unos 40 km/h que deja patente el fuerte ritmo con el que se emplearon sobre un trayecto de 120 kilómetros en el regreso al duro y exigente circuito de Navasa. A destacar el gran cuarto puesto de Jorge Imaz, del Renault Auto Cuatro, a tres segundos del argentino Luis Moyano, ganador de la pasada edición, que fue quien subió al tercer peldaño del cajón. Imaz fue el mejor español de la prueba pueso que la cuarta posición correspondió al ruso Eugeni Zhatkevich.

Tomaron la salida un total de 68 corredores de los equipos CAI-CC Aragonés, Renault Auto Cuatro Huesca, Lizarte, Pagocelay, Azysa, Iberia-Relax, Telco'm, Viveros Alcanar y Azpiru-Ugarte. La organización del C.C. Sabiñánigo se llevó todos los elogios.

dos los elogios. La carrera fue muy bonita y también acompañó una excelente climatología y la abundante presencia de aficionados, no sólo concentrados en la línea de meta sino también en las partes más complicadas del recorrido. Desde el primer mo-mento se lanzaron ataques y en esa fuerte arrancada se produjo una escapada de nueve unidades, entre los que estaban el oscense Miguel Bergua, aunque el hecho de que nadie fuese de los que debían tener peso en la clasificación hizo que fueran absorbidos en la primera subida a Navasa. En esta ascensión inicial ya se hizo una selección entre los mejores. Y los dos candidatos dejaron su sello: Tamayo se adueñó del premio de la montaña y Amador el de las metas volantes. Entre ambos fueron poco a poco abriendo una brecha insalvable gracias a su poderoso pedaleo. Desde los 40 segundos que tuvieron en una de las primeras referencias que se dieron, hasta los casi seis minutos de ventaja que se cobraron en la meta. Por detrás, entre los perseguidores, los Telco'm Roque y Zhatkevich, Delgado y Moyano. En la última vuelta, camino de Navasa, Jorge Imaz dio el hachazo oportuno para asegurarse la presencia en el grupo perseguidor de los dos escapados. Amador fue más fuerte que Tamayo en la llegada, beneficiado por sus mejores condiciones de esprinter para hacerse con el

El resto de los corredores del Renault Auto Cuatro Huesca

triunfo del Memorial. Si ambos

acabaron en 2.46.17, los perseguidores (Moyano, Zhatkevich

e Imaz) invirtieron en la carre-

ra 2.52.03.



Podio final de la prueba.s.E.



La foto de familia de los trofeos.s.E.



El corte de la cinta en la salida.s.e.

quedaron así: Fernando Beltrán (19), Miguel Bergua (20), Javier Paúles (28), Adrián Barceló (32) y Rubén Palaset (35). En el puesto 30, el grañenense Iván García, del CAI.

Al final de la prueba, satisfacción del director deportivo del Renault Auto Cuatro Huesca, Martín Pena, por el buen papel de sus hombres: "El equipo ha demostrado que está en un buen momento y que a base de trabajo y lucha van sacando los resultados. Es excelente el cuarto puesto de Jorge (Imaz) y el tercero por equipos dada la entidad de los que aquí estaban. De hecho, es la mejor clasificación por equipos que obtenemos en los siete años que hemos participado en el Memorial".

Pena también quiso resaltar "la excelente organización del C.C. Oscense, cuidando todos los detalles, y demostrando su experiencia en pruebas profesionales".

CLASIFICACIÓN GENERAL:

| OLITON TOTAL OLITONE. |
|--|
| 1. Andey Amador (Lizarte) 2.46.17 |
| 2. Diego Tamayo (Azpiru) m.t. |
| 3. Luis Moyano (Azyisa) 2.52.03 |
| 4. E. Zhatevich (Telco'm) mt |
| 5. Jorge Imaz (Renault-Auto Cuatro) mt |
| |

EQUIPOS:

Lizarte
 Renault Auto Cuatro Huesca

METAS VOLANTES:
1. Andey Amador (Lizarte)

MONTAÑA:
1. Diego Tamayo (Azpiru)

ALBERTO ARA Y FERNANDO POLO (HUESCA LA MAGIA), SEGUNDO Y TERCERO

Los corredores del Huesca La Magia-Forcusa Alberto Ara y Fernando Polo acabaron en tercera y cuarta posición, respectivamente en el Premio Área 99, prueba de categoría junior disputada en Estella el sábado.

El equipo altoaragonés estuvo activo durante toda la prueba, supo controlar los movimientos y metió a cinco corredores entre los catorce que se escaparon relativamente pronto. Una vez allí, trabajaron con inteligencia en favor de sus dos bazas principales por su estado de forma, Alberto Ara y Fernando Polo. A falta de pocos kilómetros un despiste en la zona delantero permitió que uno de los fugados tomara una ventaja de minuto y medio, pero la dura Subida al Pueyo final, de 600 metros muy duros, le dejó sin fuerza y los perseguidores le alcanzaron en el último mo-

En ese esprint que picaba hacia arriba se impuso el tudelano Javier Vidorreta, seguido de Javier Acha y tras ellos acabaron los del Huesca La Magia Alberto Ara y Fernando Polo. Daniel Iglesias acabó cerca del grupo y también finalkizaron Javier Canalé Jorge García, Diego Quevedo y Alejandor Benítez. Se retiraron Carlos Arbués y Juan Ignacio Forniés. También acabó tras el grupo delantero el serrablés del CC tafallé Fran Moreno.